



Zürich, 31. März 2021

Swiss Biotech Association neu am Sitz der Handelskammer beider Basel

Die Swiss Biotech Association eröffnet am 1. April 2021 eine Repräsentanz bei der Handelskammer beider Basel. Damit zeigt sie ihre Verbundenheit mit dem Life Sciences-Standort Basel und seinen innovativen Unternehmen. Gemeinsam mit der Handelskammer beider Basel setzen sie sich für eine starke, wettbewerbsfähige Life Sciences-Industrie in der Region Basel und der Schweiz ein.

Mit vereinten Kräften wollen die Handelskammer beider Basel und die Swiss Biotech Association künftig die Life Sciences-Industrie in der Region Basel weiter stärken. «Die Swiss Biotech Association setzt sich für optimale Rahmenbedingungen und einen guten Zugang zu Fachkräften, neuen Technologien und soliden Finanzierungsquellen ein. Die Synergie zwischen der Swiss Biotech Association und der Handelskammer beider Basel ist offensichtlich und wir werden sie nutzen, um unsere Mitglieder in der Biotechnologie-Branche gemeinsam zu unterstützen», erläutert Michael Altorfer, CEO der Swiss Biotech Association.

«Wir freuen uns, die Swiss Biotech Association an unserem Sitz an der St. Jakobs-Strasse 25 in Basel zu begrüßen», sagt Deborah Strub, Leiterin Cluster & Initiative und Mitglied der Geschäftsleitung der Handelskammer beider Basel. Rund 250 Unternehmen sind in der Region Basel in der Biotechnologie tätig. «Gemeinsam werden wir uns für ihre Interessen am Platz Basel einsetzen. Wir planen gemeinsame Anlässe, um den Austausch der Biotech-Unternehmen mit der regionalen Politik und Verwaltung zu ermöglichen. Und wir wollen der Bevölkerung die wissenschaftsbasierten Innovationen, die in der Biotechnologie entstehen, aufzeigen und für sie erlebbar machen. In einer engen Kooperationspartnerschaft antizipieren wir Herausforderungen der Industrie, erkennen Chancen und werden diese zusammen wahrnehmen», so Deborah Strub weiter.

Die Swiss Biotech Association arbeitet mit einer Vielzahl von Partnern und Life Sciences Clusters weltweit zusammen. «Dank der Kooperation mit der Handelskammer beider Basel können wir als nationaler Branchenverband unsere Sichtbarkeit in der Region Basel erhöhen. Das vereinfacht den Dialog mit den ansässigen Unternehmen. Dank der Kooperation können wir uns auch aktiver dafür einsetzen, dass die Region für die dringend benötigten Fachkräfte weiterhin attraktiv bleibt», erklärt Heike Bihlmann, Liaison Basel, Swiss Biotech Association.

Medienkontakte

Swiss Biotech Association
Sabine Bamert
Head of Communications
bamert@swissbiotech.org
swissbiotech.org/media

Handelskammer beider Basel
Deborah Strub
Leiterin Cluster & Initiativen und Mitglied Geschäftsleitung
d.strub@hkbb.ch
www.hkbb.ch

Swiss Biotech Association

Die 1998 gegründete Swiss Biotech Association vertritt die Interessen der Schweizer Biotech-Industrie. Um ihre Mitglieder in einem wettbewerbsintensiven Markt zu unterstützen, setzt sich die Swiss Biotech Association für optimale Rahmenbedingungen und den Zugang zu Talenten, neuen Technologien und finanziellen Ressourcen ein. Die Swiss Biotech Association arbeitet mit zahlreichen Partnern und Life-Science-Clustern weltweit unter der Marke Swiss Biotech™ zusammen, um die Schweizer Biotech-Industrie zu stärken und zu fördern. Weitere Informationen finden Sie unter swissbiotech.org.

Handelskammer beider Basel

Die Handelskammer beider Basel ist die starke Stimme der Wirtschaft der Region Basel. Sie vertritt die Interessen ihrer Mitglieder aus Dienstleistung, Handel und Industrie und führt einen konstruktiven Dialog mit der lokalen, regionalen und nationalen Politik und der Verwaltung. Die Handelskammer gibt wirtschaftliche Impulse und gestaltet die Rahmenbedingungen in den Kantonen Basel-Stadt und Basel-Landschaft zum Wohl von Unternehmen und Gesellschaft. Weitere Informationen unter hkbb.ch.